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会長の時間 / 坂本研一会長 

 
2023-24RI 会長：ゴードン R.マッキナリー ガバナー：高丹秀篤  会長：坂本研一/幹事：小池俊輔  

例会日：木曜日午後 12:30 会場：ガーデンパレス 編集・発行： IT、公共イメージ向上委員会  委員長：小松和弘  

第３回（第２７０２回） ２０２３年 ７月第３例会 ７月２０日（木） 

[  部門長 / 委員会方針発表  ] 

ガバナー補佐訪問 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●ロータリーの友読み処紹介 / 小川忠喜 委員長 

●ガバナー補佐挨拶 / 五十幡和彦 ガバナー補佐 

●謝辞 / 坂本研一 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

 

 司会進行：宮内和広 会員 

〇点 鐘  坂本研一会長 

 

 

本日はガバナー補佐訪問ということで五十幡ガバナーには大変お世話になります。 

今から２３年ほど前になりますか、青年会議所を終わった五十幡君が、坂本さん行田ロータリー

クラブに入りたいのですが・・・と来たわけです。私が分かった、と段取りを整えて、ネームプレート

まで用意してお待ちしていたら、奥様の反対でしばらくだめになったとのことでした。しかし、時間

がたっても行田に来てくれるのだろうと思っておりましたら、2008 年今から 15 年前にさくらロータ

リーに入ったと・・・ 

 今思えばそれは正しい判断だったと思います。行田ロータリークラブにも、さくらロータリークラ

ブにも、2570 地区にも。今や 2570 地区の救世主であります。本当に良かったと思います。来年はガバナーということで、行田

ロータリークラブとしてもお手伝いをしなければなりません。来年は大谷会長になりますので思う存分頼りにしていただきたいと

思います。全力で応援させて頂きます。また、今年度11月にはドローンの卓話を頂くことになっています。楽しみにしています。 

 さて、会長の時間 10分間のロータリーのお話をすることになっておりますが、歴代見ておりますと、ロータリーの話をすると会

員が減って行く傾向があります。ましてや高齢会員が主体の本会ではいかに長生きをして、楽しい時間を過ごせるかに趣を置

いて行きたいと思っております。 

 

【ロータリーとはなんぞや？】 

 

一人一人自分を取り巻く状況によりその答えは違ってきます。早い段階でその答えを見つけた方はロータリーライフが楽しくな

ります。 

私にとってのロータリーは簡単です。【情報収集の場】であります。 

メンバ―が多ければ多いほどその機会は増えるわけです。 
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例えば、3 年前の鴨田会長の時間で鴨田さんは三井住友 FG の株を勧めておられました。190 円配当の株が 2,700 円まで下

がっている。配当利回り７％です。この情報が有益な情報かどうか調べてみました。 

 

三井住友ＦＧ（8316）5年足 

① 倒産しないことが大前提。3 メガバンクはつぶさない。 

② コロナによるさらなる量的金融緩和→銀行株にはマイナス→売られる 

銀行株は金融相場の最後に上がる。というセオリーがあります。 

③ 配当金はコロナの時期にも下がらない。→ 強気サインゴールデンクロス 

  

※三井住友 FG配当金推移 

鴨田さんが推奨した 2020年 3月 2,700円で買っていれば今や 9.25％の超お宝株に変容しているわけであります。 

キャピタルゲイン 2,700円→6,500 円 

インカムゲイン 190＋190＋200＋240＋250＝1,070円 

6,500＋1,070＝7,570円 

 

なんと資産は 2.8倍 になっています。 

６０００億円の資産運用をしていた鴨田さんの情報は実に有益でありました。ロータリークラブは情報の宝庫であります。 

 

※行田ロータリークラブのホームページは凄い 

週報の 2013年 4月 4日「10年振り金融相場」 

 

【 アベノミクスの波に乗るには 】 

 

ベテランはともかく素人は必ず負ける。石川遼とゴルフで戦うようなものだ。しかし、時間という戦術を使うことにより勝つことが

できる。 

 

【ダウの犬投資法】 

東証コア 30銘柄の優良株中から配当利回りの良い 10銘柄に投資をする方法。配当利回りが良いということは値上がりという

観点で負け犬ということ。長期間持続すれば 10年で 3割の利益を得ることができる。 

① NTT ドコモ  4.1%             2013.3.14現在 

② NTT      3.8% 

③ キャノン    3.77% 

④ 武田薬品    3.56% 

⑤ 三井物産    3.04% 

⑥ みずほ FG   2.83% 

⑦ 三菱商事    2.68% 

⑧ アステラス   2.53% 

⑨ 日産      2.50% 

⑩ 三井住友 FG   2.45% 2012年配当 100円、株価 4,080円前後 

この情報が有益な情報であったかどうか検証 

 

10年前に買っていれば、10年間の配当が 1,710円 
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幹事報告 / 小池幹事 

値上がりが 4,080円→6,500 円・・・2,420円の値上がり 

インカムゲイン＋キャピタルゲイン＝4,130円 

資産が 2 倍 になったということです。 

さらに利点・・・4,080円の買値で配当 250円は６．１％です。 

売る必要はないお宝株に変容したわけです。 

 

やはりこの情報も鴨田さんほどではありませんが結果的に有益な情報だった。 

 

問題は今の 6,000円が安いかどうか？ 

配当 250円で利回り 4.1％です。 

 

りそな銀行さんの定期金利０．００２％・・・2,000倍の利回りです。 

1,000万円預けて 200円の利子。三井住友 FG1,000万円分株買うと 41万円の配当 

 

CPIがインフレになってきた昨今、やがて配当は 300円になる。 

その時、株価 10,000円になっても配当利回り３％です。 

 

 

三井住友 FG20年チャート 

 

配当が 300円になった時、利回り 2.45％まで買われると 

株価は 12,240円まで買われることになります。 

インフレ下、10年後に配当は 500円になっているかもしれません。 

 

 

 

私の登壇曲、東海道新幹線の車内チャイム「AMBITIOUS JAPAN！」が 7月 20日で聞き納

めとなります。 

 

本日 11 時からガーデンパレス熊谷におきまして国際ロータリークラブ 2570 地区第 5 グル

ープガバナー補佐であられます五十幡和彦様に行田ロータリークラブ年度計画書並びに

帳票類を確認いただきました。 

五十幡ガバナー補佐からは全ての帳票類がしっかり管理され、年度計画書もすばらしいと

お言葉を頂戴いたしました。 

 

来週の例会はガバナー公式訪問例会です。 

11：００から入会 3 年未満の会員の方を対象と致しますガバナー懇談会がありますので対象の方は参加ください。また、例会

終了後、クラブ協議会が１３：４０より開催されます一つのテーマについてテーブルごとにディスカッション頂き、発表をしてもら

います。終了時刻は１４：４０を予定しています。通常の例会より長時間となりますが、多くの会員皆様の参加をお願いいたしま

す。 

 

各テーブルに本年度のテーマ「輝け、ロータリアン ～あなた笑顔が見たいから～」の書かれたカードがございますが、皆様の
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ロータリーの友読み処紹介 

ガバナー補佐挨拶 

ネームプレートに挟み込みをお願いいたします。 

 

2570 地区の LINE 公式アカウント登録のお願いが各テーブルにあります。携帯電話で用紙にあります QR コードを読み込んで

いただきますと登録ができます。LINE登録いただく事で、地区の活動やガバナー月信が皆様に送られてきますので 

登録をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

ロータリーの友読み処委員会 小川忠喜 委員長 

 

 

 

１．行田ロータリークラブの入会申込を辞退したことへのお詫び 

・行田 RC から入会のお誘いを受け、小山博先輩の会社に伺いロータリーのオリエンテー

ションをうける 

・家族から①青年会議所が終わって少しは仕事をしなさい。②ロータリーは長いので 40過

ぎに入るのは早すぎる。➂入るのは東小学校の PTA 会長が終わってからで遅くない、と

いう理由で反対され、入会を延期してもらう 

・その後行田さくら RC 会長から熱心に入会を勧められ、そうした経緯があるなら私が行田

RCの会長と掛け合うからと間に入って頂き、行田さくら RC入会に至る 

・小山先輩、当時の坂本会員増強委員長、山本会長にご迷惑をかけたことを謝罪に行くと、「ロータリーはどこに入っても同じ

だから、五十幡君は行田さくら RCで頑張りなさい」と励まされ、涙ながらに感激する 

 

２．私の生業 

・苗字の由来は 1180年から 1185年の源平合戦の破れた平家軍が 50本の旗を持って行田に移り住んだこと 

・昭和 29年に長野のベルクの隣に「行田自動車練習所」として創業する 

・商工会議所の隣に足袋とくらしの博物館があり、その地図に行田自動車練習所が記されている 

・道路交通法に定める面積の基準を満たさなかったことと、当時埼玉県にあった教習所は大宮、東松山、熊谷ゴルフ場の隣、

所沢、川越、北本だけで東部方面には加須、久喜、春日部、越谷はおろか東京に至るまで教習所がなかったので、東側の県

民が通いやすいようにと羽生市に移転する 

・普通車の教習だけでは生き残っていけないので、普通二種、大型特殊、大型二輪、大型二種と車種を広げて、運行管理者講

習、適性診断、フォークリフト講習、ドローン講習と業種を広げる 

・物流需要が追い風となり大型免許入校生数は令和元年から今年まで埼玉県 2位 
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・父が、行田 RCが設立したプロバスクラブに入会させて頂き、お世話になったことに感謝 

 

３．ロータリー歴 

■入会 

2008年、石川嘉彦ガバナー年度に入会 

■クラブにおいては 

2014-15年、坂本ガバナー年度に幹事、その時の行田 RCの会長は島﨑さんで、同期の幹事は碓井さん 

2016-17年、前嶋ガバナー年度に会長、同期の行田 RC会長は大野さん、幹事は渡辺久記さん 

■2570地区においては 

2011-12年、立原ガバナー年度で細井職業奉仕部門委員長のもとで職業奉仕委員会委員 

2012-13年、第 1次鈴木ガバナー年度で同じく職業奉仕委員会委員と地区副幹事 

2017-18年、細井ガバナー年度で地区副幹事とマイロータリー推進特別委員会委員長 

2018-19年、茂木ガバナー年度で会員増強委員会副委員長 

2019-20年、第 2次鈴木ガバナー年度でガバナー月信編集委員会委員長 

2020-21年、相原ガバナー年度でロータリーの友地区代表委員 

2021-22年、水村ガバナー年度で社会奉仕委員会統轄委員長 

2022-23年、村田ガバナー年度で奉仕プロジェクト委員会統轄委員長、ガバナーノミニー 

2023-24年、高丹ガバナー年度でガバナーエレクト、ガバナー補佐 

地区役員に行田 RC より、社会奉仕員会アイバンク委員会委員として小林さん、子ども家庭委員会委員として小松さんに出て

頂いていることに感謝 

 

４．ロータリーの魅力（ロータリーって何？ロータリーの目的と行動規範） 

■ロータリーって何？ 

・我磨く事業も磨くロータリー（清水孝男行田さくら RCパスト会長） 

・自分自身と自分の職業を磨きながら、地域や国際社会に奉仕する団体 

自分や自分の職業を磨く事により、貴方の提供する製品や商品のサービスは更に改善され、お客様は喜び、世界の為になり、

お店も繁盛します。 

その上で会員・クラブ・地区が社会奉仕（地域活性化）や国際平和（世界平和）に努める（鈴木秀憲パストガバナー） 

■ロータリーの目的 

職業上の高い倫理基準とロータリアン各自の職業を高潔なものにすること 

■ロータリーの行動規範 

高潔さと高い倫理基準をもって行動すること 

・ロータリーは職業上の高い倫理観と高潔性を、多くの経営者に学ばせてくれる 

・ロータリーは同じく異業種の経済人の集まりである商工会議所よりも、毎週例会で会うので会員同士の関係性が深く、先輩

経営者からの学びを得やすいい 

・私が忙しい中でもガバナー補佐を引き受けたり、ガバナーを引き受けたりするのもロータリーから学んだことに恩返ししたい

から 

 

５．ロータリーで学んだこと、そして今があるのはロータリーのおかげ 

・会社経営は環境適用業。ダ―ウインの進化論と同じ（清水孝男行田さくら RCパスト会長） 

・ダーウインの進化論 

最も強い者が生き残るのではなく／最も賢い者が生き残るのでもない／唯一生き残るのは変化できた者である（ダーウイン） 



6 

謝 辞 

・これから空前の人手不足社会が到来する。生き残れるのは唯一、人を採用できる会社だけ（細井パストガバナー） 

・「五十幡さん、堅実な経営もいいですけれど、冒険してみるのも面白いですよ」（細井パストガバナー） 

 

６．高丹ガバナー年度の方針、今年の RIが目指しているもの 

・こうして先人たちが築いてきたロータリーへの思いを受け、今年度高丹ガバナーが進めている方針を私なりに紹介 

・高丹ガバナー、RIが推進しているのはクラブの活性化 

・DEIの推進 

・ローターアクトククラブの増強 

・ポリオ根絶 

・RLIを始めとしたロータリー研修 

 

７．行田の経済、まちづくりを牽引しているのは行田ロータリークラブの皆様 

・商工会議所の常任議員、議員はほとんど行田 RCの皆様で占めている 

・行田 RCの皆様が、この行田の経済を中心となって牽引してきたことへの敬意と感謝 

・結びに坂本会長、小池幹事を中心に、行田ロータリークラブが益々ご発展されることをご祈念申し上げます 

 

 

 

 

坂本研一 会長 
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出席状況・ドネーション報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ドネーション・出席 斉藤浩二 委員 

 

〇五十幡和彦 ガバナー補佐 / 本日は、ガバナー補佐訪問として行田 RC におじゃましました。坂本会長、小池幹事を中心と

した行田 RC様の益々のご発展をお祈り申し上げます。 

〇坂本研一会長 / 五十幡ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。 

〇小池幹事 / 五十幡ガバナー補佐、ようこそ行田 RCへお越し下さいました。ありがとうございます。 

〇岡田会員 / 五十幡ガバナー補佐、本日はありがとうございます。 

〇小沢瑛会員 / 五十幡ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。 

〇福島会員 / 五十幡ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します。 

〇冨田会員 / ガバナー補佐 五十幡様、本日はありがとうございます。 

〇大野会員 / ガバナー補佐 五十幡様、ようこそ。ご活躍を祈念致しております。 

 

 

 

 

 

 

 

≪本日の司会進行≫ 

宮内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

優待・配当利回り 2.5％、子育て世代銘柄 

『里帰り マクドナルドと 蝉の声』 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

参加者   35 名 

出席率  61％ 

ニコニコ報告 

8,000円 

ドネーションボックス 

5,000円 


